



**Hochschule  
Augsburg** University of  
Applied Sciences



## SICHTRAUM

### Pressemitteilung

---

#### **Präsentation studentischer Projekte aus dem Studiengang Interaktive Medien der Hochschule Augsburg im Stadttheater Augsburg.**

Jedes Jahr zum Ende des Sommersemesters stellen Studierende der Hochschule Augsburg des Studiengangs Interaktive Medien ihre Projektarbeiten in Vorträgen und Installationen vor. Am Montag, 15. Juli, verwandelt sich deshalb das Foyer im Haupthaus des Augsburger Theaters zum „Sichtraum“. In der Ausstellung können frische und kreative Ideen, an der Schnittstelle zwischen Technik und Gestaltung, entdeckt, bestaunt und gespielt werden. Dieses Jahr geht es unter anderem um Diebe, Annäherungsversuche, Zeit und verkehrte Welten.

Der diesjährige „Sichtraum“ beginnt um 18 Uhr im Stadttheater Augsburg. Als Gastredner wird der Augsburger Filmemacher Martin Wallner („A lost and found box of human sensation“) von der Magie neuronaler Netze über die Herausforderungen interdisziplinärer Projekte zur Wichtigkeit des Vernetzens sprechen. Neben den Vorträgen bietet sich noch die Möglichkeit, die verschiedenen Projektstände der Studierenden zu erkunden. Eine gute Gelegenheit, die Möglichkeiten interaktiver Medien selbst zu erleben, und Kontakte zum Augsburger Mediennachwuchs zu knüpfen.

Informationen:

Datum: 15.07.2013

Ort: Foyer, Theater Augsburg

Sektempfang: 18:00 Uhr

Vortragsbeginn: 18:30 Uhr

Weitere Informationen in Kürze unter:

[www.hs-augsburg.de/sichtraum](http://www.hs-augsburg.de/sichtraum)

Pressekontakt:

Lukas Jaborsky ([lukas.jaborsky@hs-augsburg.de](mailto:lukas.jaborsky@hs-augsburg.de))

Organisation:

Prof. Dr. Michael Kipp ([michael.kipp@hs-augsburg.de](mailto:michael.kipp@hs-augsburg.de))